

# *Cuba en III Congreso de Medicina Familiar*

---



**Al cierre de agosto fueron realizadas ocho millones 206 mil 211 consultas.  
Foto tomada de Minsap**

La Habana, 23 oct (RHC) El III Congreso de Medicina Familiar que se efectuará en la capital cubana, del 1 al 3 de noviembre, mostrará los logros y desafíos de Cuba en la atención primaria de salud.

En conferencia de prensa, los directivos subrayaron que la cita tendrá como sede el Palacio de Convenciones, y contará con un alto nivel científico, lo cual demuestra que desde la base es posible hacer ciencia.

Asistirán al Congreso representantes de 11 naciones. Se realizarán 10 simposios y desde el exterior, de manera virtual, se podrá conocer experiencias adquiridas en esa especialidad.

Ailuj Casanova, jefa de Atención Primaria del Ministerio de Salud Pública, explicó que previo al evento se intercambiaron ideas sobre el tema con el presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel.

Casanova destacó que en el país existen 451 policlínicas y 11 mil 548 consultorios del Médico y la Enfermera de la Familia.

Dijo que en estos momentos se adelanta la reparación de varios inmuebles para devolverle su total vitalidad, al tiempo que se profesionalizan los servicios de urgencias y emergencias.

Al cierre de agosto fueron realizadas ocho millones 206 mil 211 consultas, 558 mil 745 más de las planificadas para el año en curso.

Esta rama ya cuenta con 33 doctores en Ciencia y 226 están en plan doctoral, mientras en curso hay 650 proyectos de investigación.

“Entre los retos están -puntualizó Casanova- asegurar el Programa del Médico y la Enfermera de la Familia, perfeccionar el nivel primario de salud e implementar una estrategia en el plano digital”. **(Fuente: Prensa Latina)**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/337246-cuba-en-iii-congreso-de-medicina-familiar>



**Radio Habana Cuba**